

Ulf Krum, Roggenbachstraße 26, 76133 Karlsruhe

DATUM
11. Oktober 2000

Die WG Karlsruhe meldet sich nach dreijähriger Ausrichter-Abstinenz zurück!

Liebe Trampoliner,

da die Trampolinwettkämpfe im Hochschulsport in letzter Zeit dünn gesät waren, haben wir uns etwas Besonderes ausgedacht, um bei Euch die Lust am Wettkampf zu wecken. Wir werden die SDHM 2000 als reinen Mannschaftswettkampf ausrichten. Die gemischten Mannschaften bestehen aus drei oder vier Springern. Es wird keine Trennung zwischen Damen- und Herren-Mannschaften geben. Ebenso gibt es zwar drei verschiedene Pflichten, nach denen aber *nicht* getrennt gewertet wird. Dadurch können auch Mannschaften mit Anfängern und Fortgeschrittenen gebildet werden.

Hintergrund unseres ungewöhnlichen Modus ist, daß den Mannschaften und damit dem Mannschaftsgeist beim Trampolinsport eher nebensächliche Bedeutung zukommt. Außerdem dürfen die Springer, bei gleichem Zeitaufwand für den Wettkampf, mindestens dreimal springen. Vorausgesetzt, es handelt sich um eine Mannschaft mit drei Springern.

Wie dieser Modus aussieht, könnt Ihr auf der beigelegten Ausschreibung lesen.

Wir werden eine Tauschbörse am Freitagabend und am Morgen des Wettkampftages anbieten. Dabei dürfen auch Springer in zwei Mannschaften aushelfen. Also, auch wenn Ihr nicht vollzählig seid: auf gehts nach Karlsruhe!

Wir bitten Euch, Kampfrichter zu stellen und die Namen auf der Anmeldung einzutragen.

Eine Anfahrtsbeschreibung werden wir demnächst ins Internet stellen. Diese ist dann unter
www.uni-karlsruhe.de/~trampolin

zu finden.

Falls noch Fragen offen geblieben sind, wendet Euch bitte an die auf der Ausschreibung stehenden Kontaktpersonen. Wir hoffen auf Eure rege Beteiligung!

Viele Grüße,
Eure Karlsruher